

ふたばわいわいメール No. 204

平成28年12月26日(月)

「 頼りになる兄 」

保育園から帰ってきて、夕飯の準備をする時のことです。食いしん坊の妹のゆりなは、待つことができず泣きながらつまみ食いをせがむ毎日です。そこで頼りになるのが兄のゆいとで、保育園で覚えた歌を歌いながら、一緒に踊ってくれます。2人で見つめ合ってケラケラ笑い合う姿を見て、こちらまでほっこりします。喧嘩もよくしますが、本当に仲良しな2人です。

ひよこ・ちゅうりっぷ組 ゆりなちゃん・ゆいとくんのお母様より

ゆいとくんが、泣いているゆりなちゃんに歌を歌ってあげたり、2人で一緒に踊ったり顔を見合わせて 笑ったりする姿を思い浮かべ、温かい気持ちになりました。保育園でもゆいとくんは、ゆりなちゃんのこ とをよく気にかけ、ゆりなちゃんはゆいとくんの姿が見えると嬉しそうにしていますよ。

(保育士より)

「お手伝い」

わが家の娘、幸音は2月で2歳になります。ママがしていることに興味があるのか、家事をしているとよく横からのぞきこみに来ます。洗濯物を干しているのを見てカゴから洋服を1枚ずつ取り出して私に「はい」と言って渡してくれます。干し終えるとカゴを脱衣所に片付けてくれ、満面の笑みで走って抱きついてきてくれます。これからも楽しくいろいろなことを覚えていってほしいです。

すみれ組 ここねちゃんのお母様より

まるで小さなお母さんのような幸音ちゃん。大好きなお母さんの真似をしたり、一緒にお手伝いをする ことが嬉しいのでしょうね。これからたくさんのことを経験し、いろいろなことを覚えていく幸心ちゃん の成長が楽しみですね。

(保育士より)

「 ハムスター 」

わが家に、子どもたち念願のハムスターが仲間入りしました。友だちの家で飼っているハムスターは、人慣れしていて頭をなでると気持ちよさそうにしています。そのイメージでうちのハムスターを触ろうとした瞬間「キィー」と両手を挙げて鳴き、今にも噛みつきそうな威嚇のポーズ。びっくりしたのか、それ以来軍手を使ってえさをやり「あー早く抱っこしたい。」と言っています。早く気持ちが伝われば良いね。

たんぽぽ組 るいせいくんのお母様より

ハムスターを飼い始めたことを嬉しそうに話していたるいせいくん。どんな名前にしようか悩んだり、「キィって噛みそうになるけど、ちっちゃくてかわいいよ」と嬉しそうにしていました。そんなるいせいくんの思いが、早くハムスターに届くと良いですね。

(保育士より)

